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令和 5 年度 第７回 第４部会（歴史・文化／産業／まちなみ） 会議概要 
日 時 令和 5 年 12 月 14 日（木）午前 10 時〜 
会 場 中央区役所 5 階 対策室２ 

出席委員 
渡辺（雅）委員、玉木委員、唐沢委員、山岸委員、井上委員、 
吉岡委員、中嶋委員、北川委員 

欠席委員 ― 
関 係 課 ― 
事 務 局 ＜地域課＞荒井係⻑、若槻係⻑、伊藤副主査 

 

議 題 （１）勉強会の振り返り 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○10 月に開催した「新潟市の観光について」の勉強会、11 月に開催した「中央
区の歴史・文化について」の勉強会について、当日欠席者への共有を兼ねて、
改めて振り返りを行いました。 

＜主な気づき・感想＞ 
・「ソト」からの目で見た新潟市の良さを知ることで、私たちにとって「日常」で

あったものの魅力に気づかされた 
・古町花街は、全国的にも⻑い歴史があるため、もっと観光に役⽴てられるので

はないか 
議 題 （２）今後の部会活動について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○これまでの勉強会を踏まえて、第４部会としてどのようなことに取り組むか、
意見交換を行いました。 

＜主な意見＞ 
・古町芸妓体験や古町芸妓と一緒に写真を撮ることができるコースを考案しては

どうか 
・第８期第１部会で実施した「にいがた 2km ガチャラリー」イベントで使用した

「にいがた２km の隠れた魅力クイズ」を活用し、その中で紹介されている中
央区の各名所を繋いだまちあるきコースを考案してはどうか 

・市外の人が、何を求めて新潟市を訪れているのか、調査する必要があるのでは
ないか 

・古町芸妓について、全国的に知ってもらえるような PR が必要 
・まちあるき関係なら「地域のお宝！再発見事業」、古町芸妓関係なら「みなとま

ち新潟 次世代に向けた古町芸妓魅力発信事業」といった「特色ある区づくり予
算（区役所企画事業）」と連携しながら部会の取組を進めていくのが良いのでは
ないか 

○次回の部会では、取組の方向性を見出すため、中央区の魅力をアピールするた
めの手法やキャッチコピー等のアイディアを自由に出し合うワークショップを
行う予定です。 

次回日程  令和６年１月 19 日（⾦）午後３時〜 中央区役所５階 501 会議室 
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